

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Marcel Zeller

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Regula Dürr für die einfühlsamen Abschiedsworte sowie der Organistin und dem Trompetensolisten für die schöne musikalische Umrahmung.

Ein ganz besonderer Dank gilt den Herren Dr. Sidler und Dr. Gaillet, dem Entlastungsdienst Thun und dem Spital Thun für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Im Weiteren danken wir für die vielen Karten, Blumen, Spenden zu Gunsten der Spitex Zulg und allen, die Marcel in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Steffisburg, im Mai 2015

Die Trauerfamilie